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張家朗何詩蓓進決賽張家朗何詩蓓進決賽 港各大商場人氣熱爆港各大商場人氣熱爆
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楊潤雄穿梭賽場為健兒打氣

香港文匯報訊 香港特區政府多名官員續為
參加巴黎奧運的中國香港代表團運動員加油打
氣，其中身處巴黎的文化體育及旅遊局局長楊
潤雄，連日到不同比賽場地觀看港隊運動員參
賽，如前日到乒乓球比賽館觀看香港運動員出
戰乒乓球女子單打和混雙兩個項目，並到游泳
館支持參賽的香港運動員，昨日則現場觀看劍
擊和游泳賽事。
他指出，香港運動員能出戰巴黎奧運絕非偶
然，是努力不懈的實力表現，他們表現拚搏，
令人讚賞，當中有初次參賽的，也有再次或多

次參加奧運的選手，共通處是均具體育精神、
全力進取，故為他們感到驕傲。
此外，他們的教練和支援團隊的配合，以至香
港體育學院、中國香港體育協會暨奧林匹克委員
會及各體育總會的支持，以及運動員家人的鼓勵
和信任都是重要的關鍵，故會繼續全力支持香港
運動員和他們的團隊在巴黎奧運爭取佳績。

5位女局長齊觀賽喝彩
另外，民政及青年事務局局長麥美娟昨晚則
相約發展局局長甯漢豪、公務員事務局局長楊

何蓓茵、房屋局局長何永賢及教育局局長蔡若
蓮到其辦公室一起觀看奧運賽事，5位局長先觀
看男子10米高台跳水及頒獎禮，見證國家隊選
手奪金，隨後為出戰奧運花劍個人32強賽事的
張家朗打氣，見證他成功晉級。麥美娟希望一
眾運動員繼續努力，再創佳績，並呼籲各界繼
續集氣支持國家隊及中國香港隊。何永賢則指
張家朗的劍擊賽事真是一秒也不能錯過，「因
為不到3分鐘就順利取得15分晉級，是真正的
速戰速決，我們都為他歡呼喝彩！」她亦希望
全城齊做啦啦隊，為健兒打氣。

深圳來港旅客宋先生昨日經過商場時，被直播奧運賽
事的喝彩聲吸引，來不及到預訂的酒店放下行李，便在
商場大熒幕前找了一個座位與其他觀眾一同觀看奧運賽
事，「我到這個商場時，大熒幕正在播放香港隊運動員
出戰的乒乓球比賽，香港隊選手每得一分的時候，現場
的觀眾都拍掌鼓勵，也有觀眾高聲吶喊加油。雖然我平
時較多關注國家隊乒乓球運動員，但香港這種全城為運
動員打氣的氣氛，亦非常打動我，所以我也不由得停下
來，加入香港市民行列，為香港的運動員加油！」
宋先生本只打算在乒乓球賽事完結後便離開，但發現
大熒幕周圍駐足觀看的人群愈來愈多，「我上網查了一
下賽事，得知張家朗參加的花劍比賽也即將開始，所以
我決定繼續在這裏觀賽，為香港隊加油，也再感受多一
會奧運氣氛。」
他表示，在商場
觀看奧運會比賽，
是這趟香港旅程的
意外收穫，令他感
受到香港巿民對港
隊運動員參賽的熱
烈支持。

◆香港文匯報
記者 郭倩

商場歡呼聲變「招客鈴」
內地客加入撐港隊

香港運動員的拚搏精神，令獨居的傷殘長者
陳先生亦受鼓舞，他昨日到商場透過大熒幕觀
看張家朗出戰奧運男子花劍預賽的賽事。他表
示一直有關注今屆奧運會的比賽，當中最鼓舞
他的無疑是港隊「重劍一姐」江旻憓成功奪金
的比賽，「江旻憓勇奪冠軍之路非常不容易，
最後一戰更是絕地反擊。從她身上，我看到不
怕困難、迎難而上的精神，令我深受鼓舞。」
以輪椅代步的陳先生表示，自己有殘疾兼獨

居，生活不如意，但看到江旻憓比賽時面對逆
境，仍能堅持而最終翻盤勝出，因此亦激勵他
要逆境自強。他昨日也一直追看張家朗的比
賽，「我這幾天也會到居所附近的商場觀看奧
運會比賽直播，因為自己一個人在家看電視，
會感到有些孤單，在這裏（商場）則可以和一
眾市民一同撐香港隊。」
唯一令他感到遺憾的是，該商場只開放至晚
上11時，未有如部分商場一樣可通宵直播，
「如果能開到凌晨，我會留在這裏看完決賽再
走。」對於港隊今屆奧運成績，他表示非常滿
意，「這麼快已經有一枚金牌打底，我對香港
運動員充滿信心，希望張家朗和何詩蓓亦能奪
金！」

◆香港文匯報記者 郭倩
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香港文匯報訊（記者 張弦）巴黎
奧運期間，全港多個商場直播賽事，
吸引大批巿民到商場觀賽，帶動人流
和生意額。有大型商場負責人表示，
感覺市民對今屆奧運更投入，在剛過
去的周末，商場人流比對上一個周末
上升至少一成。有飲食業界人士亦指
出，周末業界生意額上升兩成，預計
整個奧運期間，生意額有望上升15%
至20%。
新地代理有限公司租務部助理總

經理（推廣）馮穎欣出席電台節目
時表示，剛過去的周末商場人流上
升，相信是上屆東京奧運讓市民帶
來轉變，「首先大家感受到在商場
多人一起看大電視直播氣氛好，因
此今屆奧運到場的市民比上屆增
加，其次便是東京奧運港隊取得佳
績，令更多市民關注和參與運動，
對項目和賽事認識多了，投入亦多
了，所以今年的投入度很高。」

商戶提供祝捷飲品優惠
她指出，商場的營業時間因應奧運

重點賽事而延長，例如延至凌晨3時
甚至清晨5時。雖然商戶未必可以同
時延長營業時間，但也會配合和支
持，例如重劍運動員江旻憓奪金，見
到一些商戶迅速反應，提供祝賀優
惠，譬如一些手搖飲品推出買一送一
等。
香港餐飲聯業協會會長黃家和表
示，他在周日曾到不同地區觀察，看
到一些商場的人流增加，下午約在5
時至 6時，商場的人流變得愈來愈
多，「我有去某個商場中庭看比賽，
都看到人們非常雀躍，例如劍擊比賽
都看到氣氛很熱鬧，其實真是可以帶
動到整個市面，整體的生意都會有升
幅。」
他還發現一個特別現象，就是傍晚
時候，市民用餐時間有提早，猜測或
是他們擬在用膳後回家看電視觀賽。
此外，有安裝電視的食肆亦多了食客
光顧，因為可以觀賞奧運賽事，估計
單在周日，業界生意額便上升了約兩
成，預計整個奧運期間，業界生意亦
有望有15%至20%的升幅。
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◆楊潤雄穿梭巴黎各賽場為香港運動員打氣加油。 ◆五位女局長昨晚齊齊觀看張家朗出戰奧運花劍賽。 Fb圖片

◆◆深圳遊客宋先生深圳遊客宋先生
香港文匯報記者黃艾力香港文匯報記者黃艾力 攝攝

巴黎奧運會上，中國香港代表團捷報頻傳。昨

日，港隊雙線衝金，其中「女飛魚」何詩蓓順利打

入女子200米自由泳決賽，而「劍神」張家朗昨晚

出戰男子花劍多場賽事，一路晉級，全港沸騰，巿

民期望港隊在今屆賽事獲取更多獎牌。香港文匯報

記者昨日在直播奧運賽事的沙田新城市廣場直擊，

傍晚時分已有大批市民在張家朗出戰32強賽事

前，坐在大熒幕前的階梯處等候賽事開始。有到場

市民表示，港隊在「重劍一姐」江旻憓奪得今屆奧

運港隊首金後非常開心，更有動力到商場觀看港隊

參與的賽事直播。而何詩蓓在今天凌晨決賽爭奪獎

牌，不少人也表示犧牲睡眠時間也會熬夜觀看，

「會堅持看到凌晨決賽，希望何詩蓓、張家朗都能

奪得金牌！」 ◆香港文匯報記者 郭倩
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張家朗的首場32強賽事昨日晚上7時35分開始，但未到
7時，沙田新城市廣場直播大熒幕前的階梯位置已坐

滿觀賽的巿民，中庭二樓也有大批市民駐足等候比賽開
始。當中有在商場觀看了整個下午比賽直播的長者，亦有
下班後到場觀看直播的年輕白領，還有正在大熒幕附近餐
廳用膳的巿民，在張家朗即將比賽時離座往觀賽，現場氣
氛十分熱鬧。

市民：熬夜觀賽見證勝利
張家朗在32強的預賽中，僅以2分37秒時間便淘汰對手，
他每得一分便引來全場歡呼吶喊。下一場的16強賽事，到商
場觀賽的觀眾更多，張家朗開局順利，連取3分，分數差距
其後一度擴大至8比2，商場的歡呼聲接連不斷；賽果正如所
有香港市民的期望，張家朗晉級巴黎奧運男子個人花劍8
強。他其後在8強賽事中，與東道主法國劍手拿霍特（Enzo
Lefort）對壘，在落後情況下沉着應戰，雙方打至14比14平
手後，張家朗以「決一劍」勝出，順利晉級4強。
在薄扶林上班的司徒先生昨日傍晚下班後便和女友同到
商場觀看比賽直播，「本來想在商場的餐廳吃完飯再看，
但到來時比賽即將開始了，所以就買了一些小食在階梯位
置坐着等比賽開始。」他大讚張家朗在比賽中的表現，
「其實上一屆奧運我也有看張家朗的比賽，知道他是非常
優秀的選手！」
男子個人花劍決賽香港時間今日凌晨4時10分舉行，司徒

先生表示若張家朗順利打入決賽，會堅持觀賽，「希望能再
一次見證金牌的誕生，年輕人熬夜一兩晚沒什麼影響。」

看直播「心都跳埋出來」
鄧小姐和潘小姐持續關注香港隊賽事，張家朗更是她們
最喜歡的運動員。見證張家朗進入8強後，她們非常開心。
鄧小姐說：「我覺得張家朗今屆奧運會在防守方面做得更
加出色，我們星期二正好不用上班，所以凌晨會繼續看他
的比賽以及何詩蓓的比賽！」潘小姐則期望在今屆奧運會
香港能取得三枚金牌，「我對張家朗和何詩蓓都充滿信
心，希望他們能奪得冠軍！」
還有在現場觀看直播的小朋友表示，為張家朗晉級感到
開心，「覺得他很厲害，希望他可以再次奪得金牌。」她
又說，在商場觀賽的氣氛很好，運動員得分時大家會拍
手，令觀賽時感到更加刺激。
在灣仔上班的李先生昨晚甫下班，便趕回家中與家人觀

看張家朗的比賽，對於其在8強晉級賽中沉着應戰，最後一
劍反勝對手，直言過程中感到十分緊張，「個心都跳埋出
來！」他指張家朗與江旻憓都表現出堅毅和冷靜的強大心
理，期望張家朗順利奪得獎牌。
他表示會通宵觀看何詩蓓和張家朗的比賽，為香港運動
員打氣。


